木洩れ日



平成 20 年 4 月 20 日 第 1 号

北郷町立黒荷田小学校

平成20年度新学期のスタートに当たって

校長 今井 悦郎

黒荷田小学校の平成20年度の新学期がスタートいたしました。本校がいよいよ最後となるかもしれない大切な一年間と思うと、とても重い責任を担っていて大変プレッシャーを感じるところです。さて、4月5日に在校生7名で始業式を行いました。また、10日には25名ほどの来賓の方に来ていただき、新入生2名の入学式を盛大に挙行できました。昨年度5名の卒業生を送り出しましたので、全校児童9名と本当に寂しくなりましたが、みんな明るく元気に新年度を迎えることができました。教職員は、昨年と同じ8名ですが、今年は中学校から2名の先生方が授業をしていただきますので、10名の充実した指導体制となっています。

今年も1年間どうぞよろしくお願いいたします。

さて、黒荷田小学校の三つの合言葉をいつも子どもたちに呼びかけています。今年もこの三つの合音葉を本校児童のめあてとして掲げ、取り組んでいきます。

まず一つ目は、「明るく健康な子」です。休み時間になったら元気よく外で遊んでほしいと思います。みんなと一緒に楽しく交わって遊び、校庭の中を駆け回って元気な子に育ってほしいと考えます。また「早寝、早起き、朝ごはん」を守ってください。きちんとした生活習慣が大切です。まず、その基本が早く寝て早く起きることです。そして、必ず朝ご飯を食べて学校に来ることも大切です。お腹が空いていては、勉強したことも頭に入りません。

二つ目は、「進んで学び、よく考える子」です。学校は勉強をするところです。勉強をしっかり頑張ってください。勉強も遊びと一緒で、進んで学習すると色々なことが分かるようになって、きっと面白くなってきます。分からないことはどしどし先生に聞いてほしいと思います。

三つ目は、「思いやりのある子」です。みんな仲よしの黒荷田のお友だちになってほしいと思います。友だちは大切な宝物です。困っているときに助けてくれるのが友だちです。「一人はみんなのために、みんなは一人のために」の気持ちで仲よく助け合って、学校生活を過ごしてほしいと思います。

以上の三つの合言葉を忘れずに、元気いっぱいの黒荷田小の子どもとして、そして伝統 ある黒荷田小学校「向上無限」の立派な子どもとして育ってほしいと思います。

「学力を身に付け、体力をつくり、心豊かな子どもたちの育成」を図るために職員一丸となって取り組んでまいります。いよいよ、最後となるかも知れないこの大切な一年間、どうぞご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。

新任式・始業式

4月5日には、新任式と始業式がありました。新しい先生を7人の児童で迎えました。

- ・潟上小から来られた、体格のよい日髙先生
- ・大学を出たばかりで、とっても若い宮谷先生
- の2人の先生です。

人数が少なくなって少しさびしい始業式でしたが、子どもたちには気持ちも新たに、一歩ずつ着実 に成長していってほしいものです。

思い出に残る入学式

4月10日は入学式でした。

2名のかわいい1年生が入学してきました。

当日はマスコミの取材も入り、ニュースで放映されたり、新聞で紹介されたり、記念に残る入学式となりました。

保護者の方々には朝早くからの御協力をいた だき本当にありがとうございました。

次の日から、早速、在校生みんなで1年生の お世話をがんばりました。おかげで「たつひろ くん」「れいなさん」共に楽しく勉強し、給食



もよくがんばって食べて、充実した小学校生活の始まりの一日になったようです。

シリーズ"家庭教育"

子どもたちのいちばんの願いは、何でしょう。

ある調査では、どの年代の子どもも「家族みんなが楽しく過ごす」ことという意見が多かった そうです。

楽しい家庭は家族が意識的に協力しあわなければできないものです。

子どもが成長した後に「あの頃、もっとこうしておけばよかった」と親として悔いの残らないように接してあげてください。

4月の今後の行事予定

20日(日)参観日・PTA総会 21日(月)振替休業日

22日(火)~23日(水)県学力調査・学力テスト



5月の行事予定

2日(金)春の遠足

13日(火)体力テスト

25日(日) PTA奉仕作業

29日(木)シンガポールの中学生来校

7日(火)交通安全教室

14日(水)体力テスト・心臓検診

27日(火)プール清掃